

Student Working Group | Groupe de travail des étudiants

Alana Prahad

Alana Prashad is in her second year of UBC's EdD program in Educational Leadership and Policy with the Faculty of Educational Studies. Her current research interest is in healthcare management response to moral distress in frontline clinicians. A Registered Social Worker, Alana has worked in healthcare since 2001. Currently she is a Manager with Client Relations and Risk Management at Vancouver Coastal Health leading the department's Policy Renewal Project creating or refreshing such policies as Consent to Health Care, Complaint Prevention and Management, Visiting, and Language Access amongst others. This is Alana's first year as a CAHSPR Student Working Group member. You can connect with Alana through her LinkedIn account.



Alana Prashad est étudiante en deuxième année à l'Université de la Colombie-Britannique dans le programme de leadership et de politiques pédagogiques de la faculté des sciences de l'éducation. Ses travaux de recherche actuels se concentrent sur la réaction des dirigeants de la santé à la détresse morale chez les cliniciens de la première ligne. Travailleuse sociale, Mme Prashad travaille dans le domaine de la santé depuis 2001. À l'heure actuelle, elle est gestionnaire du service des relations avec la clientèle et de la gestion des risques pour Vancouver Coastal Health où elle pilote le projet de renouvellement des politiques dont le but est de concevoir et d'actualiser des politiques telles que le consentement aux soins de santé, la prévention et la gestion des plaintes, les visites et l'accès aux services dans la langue de son choix. Mme Prashad en est à sa première année en tant que membre du groupe de travail des étudiants de l'ACRSPS. Vous pouvez suivre Mme Prashad au moyen de son compte LinkedIn.